

Ecuador y Japón analizan recuperación de museos dañados por sismo



La Habana, 16 nov (RHC) Especialistas de Ecuador y Japón se reunieron en un simposio realizado en Tokio para analizar los procesos de recuperación de museos afectados por el terremoto que devastó parte de la costa ecuatoriana en 2016, informó hoy la cancillería.

Arqueólogos de ambos estados evaluaron los mecanismos adoptados por este territorio andino para restaurar los daños sufridos en los museos de varias ciudades, tras el sismo de magnitud 7.8, ocurrido el 16 de abril de 2016.

Por la parte ecuatoriana participó en el seminario la directora de los Museos Arqueológicos de Manta, Portoviejo y Bahía de Caráquez, Jacqueline Álvarez, quien explicó en su ponencia los problemas enfrentados para atender la reparación de las instalaciones en la provincia de Manabí, la más golpeada por el sismo.

La delegación estuvo formada también por Marcos Labrada, director del Arqueo-Museo y Parque Arqueológico 'Cerro Hojas-Jaboncillo', referente educativo y cultural de Ecuador.

A la cita asistieron además el consejero de Propiedades Culturales de la Agencia de Asuntos Culturales del Gobierno de Japón, Hyroyuki Toyoki y el embajador de Ecuador en el llamado País del Sol Naciente, Jaime Barberis.

El seminario se realizó en el marco de las conmemoraciones por el centenario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones, que se cumple este año.

El sismo de 2016 dejó un saldo de 671 muertes y pérdidas materiales por más de tres mil 300 millones de dólares, con afectaciones, además de en viviendas, para muchos edificios públicos, escuelas, hospitales, centros culturales y museos.

Para ayudar a aliviar la devastación, el gobierno de Japón desembolsó 500 mil dólares, que fueron destinados principalmente a mejorar las condiciones de vida en los campamentos temporales instalados para los damnificados, reducir los riesgos de salud y apoyar operaciones más eficaces en la recolección de datos sobre personas desplazadas y vulnerables. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/176688-ecuador-y-japon-analizan-recuperacion-de-museos-danados-por-sismo>



Radio Habana Cuba